

## **résidences** immobilier

Situé au coeur du quartier des tuileries, rue du mont thabor, un bel immeuble XIX abrite au 1e étage, par ascenseur, un très beau bien de  $62m^2$ . Il bénéficie de tout le charme de l'ancien (parquet, moulures et cheminé) et d'une belle hauteur sous plafond. Ce bien se compose comme suit : Côté rue, une large entré ouvre sur une belle pièce à vivre, une cuisine équipé, une salle d'eau avec des toilettes. Puis un couloir Mène à la chambre donnant sur une superbe cour Végétalisé. Une cave complète se bien. l'appartement fera un magnifique lieu de vie ou pied à terre parisien idéal. Présenté par ...

At the heart of the tuileries area, on rue du mont thabor, this fabulous  $62m^2$  (667 sq ft) property is situated on the 1st floor of a superb 19th-century building with lift. This property enjoys great period charm (parquet flooring, mouldings, fireplace) and a fantastic ceiling height. Laid out as follows: street side, wide entrance leading to a good-sized living room, equipped kitchen, shower room with toilet. A corridor leads to the bedroom which overlooks a delightful planted courtyard. Cellar also included. The apartment would make for a magnificent home or ideal parisian pied-à-terre. ...

## BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





